

# 陽あたり、良好！



令和2年  
12月25日(金)  
【No. 33】

## 『よい年を迎えるしよう！』

いよいよ、2学期最後の日を迎えました。3つの中で一番長い学期である今学期、あなたにとって充実した日々だったでしょうか。明日からは冬休みに入りますが、年が明けると3学期、あと3か月で2年生に進級します…。思えば1年前はみんなはまだ小学生、この時期どんな思いで年末年始を迎えるとしていたのでしょうか。今となっては思い出せないかもしれませんね。

こうして1年たってみて、そのときはまだ知らなかった人たちとも今では友達となり、ひばり中の生活がみんなにとっての日常になっています…。

このひばり中に入學してから、いろいろなことがありましたね。コロナウイルスの影響で6月の暑さの中で行われた「入学式」、先輩たちの偉大さがヒシヒシと感じられた「生徒会入会式」、様子が分からず準備に戸惑った「定期考查」、クラスの団結力を發揮した「運動会」、自然の中で楽しく班行動を行った「校外学習」、そして入学前から楽しみにしていた「部活動」や、より本格的な内容になった「委員会活動」など、思い出してみると本当に様々なことがありました。

こうして改めて振り返ってみると、1学年の143名のメンバーは、これらの様々な行事や活動に、本当に一生懸命に取り組んできたと思います。まさに、「**いいでお、どこでも、全力投球！**」という学年のスローガンを、立派に実践できていたのではないでしょうか。だからこそ味わえたこと、だからこそ感じられたこと、だからこそ築き上げられたことがあったのだと思うのです。そして、一つ一つの取り組みは、どれも“仲間”との協力なくしては成功させることができないものばかりです。そのことは、自分たちが一番よく分かっていますよね。あなたは、これまでの中学校生活で仲間との信頼関係をどのくらい深められたでしょうか…？その答えは、一人一人の胸の中にあるはずです。

年が明けると2021年がやってきます。来年は、新入生に「先輩！」と呼ばれることになります。その準備は大丈夫でしょうか。学年が上だから“先輩”なのではなく、中学校生活の様々なことを教えてあげられるから、物事に取り組む姿勢が手本となるからこそ“先輩”と呼ばれるようになってほしいですね。みなさんならそれができるはずです。

それでは、明日からの冬休みを充実したものにして、1月8日の始業式には全員元気な姿で登校してください。そして、ぜひ新年の抱負、“自分としての決意”をしっかりと胸に秘めてきてください！来年が、みなさんにとって良い年になりますように…。



## 《3学期開始のお知らせ》



\*日 時……1月 8日(金) AM 8:20 登校

- ・朝読書、朝学活のあと、始業式は各教室で放送で行います。

\*予定……1校時 始業式

学活(冬休みの振り返り、3学期の目標、回収物など)

2校時 授業(金:3校時)

A組[家庭] / B組[国語1] /

C組[理科] / D組[社会]

3校時 授業(金:4校時)

A組[社会] / B組[美術] /

C組[家庭] / D組[理科]

㊂ 給食はありません

(完全下校は、12時10分です)

\*持ち物……「上履き」/「体育館履き」/「筆記用具」/「授業道具」/

「健康観察表」(1月分)/「本」(朝読書用)/

「通知表」(中身を抜いて外側の表紙のみ返却、保護者印を忘れずに)

「キャリアパスポート」(保護者の方からのコメントを書いて頂く)

「冬休みしおり」⇒P.1 [冬休みの目標]

P. 1~2 [冬休みの予定・実行表]

P. 2 [新年の目標]

P. 3 [冬休みをふりかえって]

([保護者の方より]の欄を書いて頂き㊂をもらう)

「学習ノート」⇒冬休み勉強した分を確認します

「教科の宿題」⇒[国語] 単元別漢字

[数学] 基礎からの問題集

[社会] みんなのサマーワーク

[理科] 「パルミチン酸」プリント

完全学習(本体)～提出する人のみ



㊂ 宿題についての詳しい内容は、「冬休みのしおり」に貼り付けた、《冬休み中の課題》で確認しましょう！

(最初の授業で提出する宿題もあります)

## 《3学期の予定》～1年生と関わりの大きいもの

1月 9日(土) 土曜授業  
2月 24日(水) 学年末考査(～26日)  
3月 19日(金) 第60回卒業式  
25日(木) 修了式  
26日(金) 春休み

卒業式に参列できて3年  
生の晴れの姿が見られる  
とケッコウなのだが…



## 『2学期のまとめ』

2学期が終わり、冬休みが明けると3学期です。そして、3学期が終わると、いよいよ2年生になります。

ぼくは、2年生で今よりもレベルの高い学年になれたらしいな、と思っています。そして、そのようなレベルの高い学年にするには、3学期から2年生の準備をすることが大事だと思います。

具体的には、勉強ももちろん大事だと思いますが、勉強以外のことについてです。レベルの高い学年にするためには、1年生の中で課題となっていることを、3学期で少しでも解決することが大事だと思います。

今、課題となっていることはたくさんありますが、ぼくは「切替えができない」ということが、大きな課題ではないかと思います。この課題を解決するために、一人一人が「切り替えよう」などの呼びかけをしていくことが大事だと思います。

これからも、レベルの高い学年になれるよう、頑張りましょう！

〈2学期末、学年集会での「学年委員長の言葉」より〉

## 【保護者の皆様へ】

保護者の皆様にご協力をいただき、本日無事に2学期を終えることができました。誠にありがとうございました。

この学期は、子供たちも中学校生活に慣れてきたこともあって、行事や毎日の生活の中でも、1学期よりも幅広い活動や深い取り組みができるようになってきました。その反面、慣れからか油断が生じ、以前はできていたことができなくなったり、取り組み方が雑になってしまった面もあります。また、些細なことから友だちとのもめ事やすれ違いが生じたこともあります。学年では、その都度いろいろな角度から問題点を取り上げ、考える機会を作っていました。現在は、子供たちが自分たちの力で解決していくこうと、様々な努力をしております。3学期は、きっとさらに成長してくれるものと期待しております。

新型コロナウイルスの感染拡大の状況の中、安全第一に学校生活を進めてまいりましたが、保護者の皆様には、様々な場面でたくさんのお力添えをいただきました。学校や学年に対するご理解、ご協力を心から感謝致します。ぜひ、来年も子供たちのさらなる成長に向けて、ご支援を賜りたいと存じます。それでは、よいお年をお迎えください。